

Ressort: Politik

Entwicklungsminister will rücknahmebereiten Ländern mehr Geld geben

Berlin, 15.07.2018, 16:46 Uhr

GDN - Entwicklungsminister Gerd Müller (CSU) hat davor gewarnt, kooperationsunwilligen Ländern die Entwicklungshilfe zu streichen. "Wenn wir solche Programme kürzen, bewirken wir das Gegenteil und haben hier bald sehr viel mehr Flüchtlinge", sagte Müller der "Rheinischen Post" (Montagsausgabe).

Nach dem von Bundesinnenminister Horst Seehofer (CSU) vorgelegten Masterplan gebe es verschiedene Möglichkeiten, die Rückübernahme von Flüchtlingen zu verbessern. "Das kann auch eine Verstärkung der Zusammenarbeit sein, wenn Staaten kooperieren", sagte Müller.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-108954/entwicklungsminister-will-ruecknahmebereiten-laendern-mehr-geld-geben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com